

¿Hasta cuándo se continuarán violando los derechos humanos de las mujeres?

El Gobierno de Honduras continúa violando los derechos humanos de las mujeres hondureñas al aprovechar la coyuntura de la visita de Daniel Ortega para provocar la renuncia de la Ministra Selma Estrada, debilitando la institucionalidad del Instituto Nacional de la Mujer en un momento en que se está elaborando el nuevo Plan Nacional de Igualdad de Oportunidades para la Mujer y que la abogada Estrada asumió la presidencia Pro-témpore del Consejo de Ministras de la Mujer de Centro América (COMMCA).

Lamentamos que el Presidente Zelaya demuestre nuevamente una actitud autoritaria, caudillista, misógina y egoísta frente a la posición ética de algunas funcionarias mujeres como la Abogada Estrada y, paradójicamente, es completamente tolerante con acciones y actitudes reprobables de funcionarios hombres.

Consideramos repudiable la actitud oportunista del presidente del Congreso Nacional, de algunas diputadas y diputados, y de otros grupos de poder económico y político quienes hoy condenan la visita del presidente de Nicaragua Daniel Ortega desde una falsa solidaridad con las mujeres que sufren violencia, cuando sus posiciones y actitudes siempre han sido en contra de los derechos humanos de las mujeres.

Señores y señoras del Poder Ejecutivo, Poder Legislativo y Poder Judicial, Honduras puede y debe ejercer la soberanía con dignidad y con el apoyo del pueblo.

Con la legitimidad que nos confiere ser ciudadanas de este país exigimos:

- Al Presidente de la República, No aceptar la renuncia de la Ministra del Instituto Nacional de la Mujer, Selma Estrada.
- A los tres poderes del Estado, presentar posiciones respetuosas de los derechos humanos de las mujeres y no mantener relaciones con aquellos mandatarios que se burlan de la justicia y de los principios universales en esta materia.

Las mujeres de Honduras exigimos respeto a nuestros derechos humanos.

Centro de Derechos de Mujeres

Centro de Estudios de la Mujer - Honduras

Colectivo Feminista Mujeres Universitarias

Red Lésbica Cattrachas

Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos

Asociación de Mujeres Positivas de Tegucigalpa

Comité Latinoamericano y del Caribe para la Defensa de los Derechos de la Mujer
Red de Salud de las Mujeres Latinoamericanas y Caribeñas
Red Feminista Centroamericana contra la Violencia hacia las Mujeres
Iniciativa de Seguimiento a las Conferencia de Cairo y Beijing
Movimiento de Mujeres de la Colonia López Arellano
Red de Mujeres Pobladoras de Tegucigalpa
Mujeres en Acción del Sur
Red de Mujeres Jóvenes
Campaña 28 Septiembre – Punto focal Honduras